

## Sin novedades en la negociación de los temas que afectan a los Docentes de la Comunidad de Madrid

*Desde Docentes de Madrid, sindicato federado en CSIT UNIÓN PROFESIONAL, informamos que la situación, a día de hoy, en cuanto a la negociación de los asuntos que atañen al personal docente de la Comunidad de Madrid, sigue sin avances debido a la falta de compromiso demostrada por la Consejería.*

Después de comunicaros la predisposición de la Administración a escuchar las demandas de los docentes madrileños, vemos cómo, lamentablemente, esto ha quedado solo en buenas palabras o intenciones, ya que no se ha planteado ninguna propuesta para poder conseguir lo que en principio se reivindicaba.



Dada la falta de compromiso demostrada por la administración, consideramos necesario aplicar nuevas medidas de presión para alcanzar los objetivos de mejora que demandamos para la educación en Madrid.

Es importante tener en cuenta la situación agravante de la reducción del horario no implementada en la Comunidad de Madrid, a diferencia de otras regiones donde sí se ha aplicado. Además, las disparidades salariales en comparación con otras comunidades también deben abordarse. Son precisamente estas, medidas que el colectivo docente madrileño llevamos reivindicando desde hace años, junto con algunas otras.

Desde **Docentes de Madrid**, federado en **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, os seguiremos informando de la evolución de las reivindicaciones.

¡No te olvides que seguimos luchando por tus derechos!